



Jean-Luc Carré (Directeur commercial d'Auchan Retail Luxembourg),
Matthias Santerre (Directeur adjoint d'Auchan Kirchberg),
des responsables de la campagne 2025 et des hôtesses de caisse
remettent un chèque à Sophie Glesener (Directrice de SOS Villages d'Enfants Monde).
© SOS Villages d'Enfants Monde

Communiqué de presse

Luxembourg, le 8 décembre 2025

Auchan Luxembourg solidaire de SOS Villages d'Enfants Monde depuis 2008 Un généreux don de 19.500€ pour les enfants vulnérables du sud de l'Ethiopie

Suite à sa 18^e action de solidarité, organisée avec Auchan, Nhood Luxembourg et Iko Real Estate du 11 au 27 septembre dans les hypermarchés Auchan du Luxembourg, leurs galeries et les Auchan Drive, la direction d'Auchan Retail Luxembourg vient d'inviter des représentantes de SOS Villages d'Enfants Monde au Lifestore Auchan Cloche d'Or pour leur remettre un généreux chèque de 19.500€.

La collecte 2025 a été exceptionnelle, portée comme toujours par l'engagement remarquable des hôtesses et hôtes de caisse des hypermarchés, véritables ambassadrices et ambassadeurs de cette action pérenne auprès des clientes et clients. Le succès a été au rendez-vous, la générosité aussi.

En seulement deux semaines, 19.500€, dont 1.170€ provenant de la vente des produits solidaires aux rayons des fournitures scolaires, ont été réunis sur les trois sites (Kirchberg, Opkorn Differdange et Cloche d'Or). Comme l'an dernier, ces fonds seront attribués aux enfants vulnérables vivant dans la région de Borena dans le sud de l'Ethiopie. Un nouveau projet y a démarré cet automne dans le district de Moyale, situé à la frontière entre l'Ethiopie et le Kenya.

Ce projet prévu sur plusieurs années vise à améliorer la sécurité alimentaire et nutritionnelle et à renforcer la résilience des populations confrontées à l'insécurité alimentaire, à la malnutrition, à l'instabilité et à des conditions de vie précaires. Il propose une approche intégrée combinant nutrition, développement et paix.

A côté des interventions dans le domaine de la nutrition, des solutions durables sont planifiées dans les domaines de l'agriculture, des moyens de subsistance ou encore de l'égalité de genre. Plus de 300 ménages avec des enfants de moins de cinq ans souffrant de malnutrition aiguë et 3.500 femmes enceintes ou qui allaitent font partie des bénéficiaires ciblés.

La rencontre conviviale s'est tenue le 28 novembre en présence de Jean-Luc Carré (Directeur commercial d'Auchan Retail Luxembourg), de Matthias Santerre (Directeur adjoint d'Auchan Kirchberg), de responsables de la campagne 2025 et d'hôtesses de caisse ainsi que de Sophie Glesener (Directrice de SOS Villages d'Enfants Monde) et de Anne Schweizer (Responsable Partenariats de SOS Villages d'Enfants Monde). Ces dernières ont rappelé « *l'importance vitale de tels projets, soutenus par l'action solidaire annuelle d'Auchan Luxembourg, qui agissent de manière globale pour les plus fragiles, en particulier les femmes et les enfants, toujours plus nombreux alors que les crises alimentaires et la pauvreté continuent de gagner du terrain avec les conflits, les crises climatiques et les déracinements qui perdurent* ».

Au nom de l'équipe de SOS Villages d'Enfants Monde, elles ont exprimé leur gratitude à Auchan Luxembourg, en particulier aux équipes des caisses, Nhood Luxembourg et Iko Real Estate, aux bénévoles impliqués tout au long de la campagne et bien sûr aux clientes et clients pour leur belle solidarité.

Plus d'informations sur les projets en Ethiopie : www.sosve.lu



KIRCHBERG
SHOPPING CENTER

OPKORN
Shopping & Food
Differdange

LEIZ
MEET!
CLO
CHE
DOR

Auchan Drive